



NOTA DE PRENSA

17 de febrero de 2010.

Banco Central de Chile entrega Estados Financieros del año 2009

El Banco Central de Chile informa que hoy, 17 de febrero de 2010, han sido publicados en el Diario Oficial, en el Diario Financiero y en la página Web del Instituto Emisor (www.bcentral.cl) los estados financieros de la institución correspondientes al año 2009.

La institución presenta, al 31 de diciembre de 2009, un déficit patrimonial neto de \$1.960.213,0 millones (un patrimonio neto positivo de \$803.434,1 millones en 2008), como consecuencia, principalmente de las variaciones cambiarias de los activos en divisas.

Los presentes estados financieros han sido preparados de acuerdo con los "Criterios de presentación y elaboración de informes financieros del Banco Central de Chile" aprobados por el Consejo del Instituto Emisor en enero de 2009, previo informe favorable de la Superintendencia de Bancos e Instituciones Financieras.

Estos nuevos criterios tienen por objeto que la preparación y presentación de los estados financieros del Banco cumplan tanto con los requisitos establecidos por las Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF o IFRS, por sus siglas en inglés), en lo que sea aplicable al Banco Central de Chile, como con los criterios propios dictados por el Consejo del Instituto Emisor y de existir discrepancias en materias específicas priman las normas aprobadas por el Consejo del Banco.

Para contactarse con la Gerencia Asesora de Comunicaciones del Banco Central de Chile, puede escribir al correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o llamar al teléfono (56-2) 670 2438.